



## ¿Se lo decimos al gobernador?

*Los secretos no existen; nunca he visto uno. Florestán*

**E**l operativo Michoacán, como el que se prepara en otras entidades, llevaba meses de trabajo.

Esa decisión, ante la evidencia de la colusión narcotráfico-política, ya la había tomado el gobierno federal al más alto nivel: el Presidente de la República, con la información y respaldo de los secretarios de Gobernación, Defensa Nacional, Seguridad Pública y del titular de la PGR.

La que no habían tomado era la de decirselo antes al gobernador Leonel Godoy. Y cuando la tomaron, fue la de no decirselo para evitar una fuga en la información que llevara a una fuga de los acusados.

Sabiendo, de acuerdo con su evidencia, el grado de penetración del crimen organizado en las estructuras de gobierno, a nivel del procurador de justicia, Miguel García Hurtado, y de la asesora del gobernador, Citlali Fernández, era un precio que tenían que pagar y que decidieron asumir, factura que les pasó el mismo gobernador, su partido, el PRD, los detenidos, López Obrador y hasta el PRI, vacunándose, este último, del diluvio que podría venir y que parece inminente.

¿Que esa decisión de no decirselo se puede interpretar como una expresión de desconfianza al gobernador? Sí, es una de las lecturas. ¿Que se lo debieron decir? Es otra interpretación.

El hecho es que no lo hicieron y el reclamo es válido.

Sobre todo, si se compara con la decisión que se tomó con el gobernador panista de

Morelos, Marco Antonio Adame, de permitirle que él cesara a sus responsables de seguridad, pues se aprecia un trato diferente. Lo que hay que saber es por qué y si en verdad fue un tema de desconfianza.

El miércoles, la secretaria de Seguridad Pública estatal, Minerva Bautista, dio dos noticias falsas: la detención del alcalde de Nuevo Urecho, y la liberación de su antecesor, Mario Bautista.

La información con la que se cuenta hoy es que este operativo no será el único; que se avanza en otras entidades del centro y del norte del país y que podríamos estar en la antesala de algo más grande, el golpe que no se ha dado jamás.

Lo que el presidente Calderón habrá de decidir es si se lo dice al gobernador en turno.

### Retales

1. LOTERÍA. La licencia negada al diputado del PAN Benjamín González Roaro para irse a la dirección de la Lotería Nacional, será aprobada. La oposición *recapacitará*;

2. AEROCRISIS. El gobierno aún no decide si va salvar a los dueños de las compañías aéreas, a las empresas o a la industria. Los problemas aéreos no son exclusivos de la emergencia sanitaria. La suya es estructural y ya olieron dinero público; y

3. PÁNFILO. ¡Ah qué Demetrio! Primero, ni es Puma, y, segundo, atribuyó a la suerte lo que era agenda. Lo peor que le puede pasar a un político es tratar de engañar y ser descubierto. Es el caso.

Nos vemos el martes, pero en privado. ■■  
lopezdoriga@milenio.com

